
致﹕西貢區議會 

交通及運輸委員會 

劉偉章主席暨全體議員 

 

於 2018年 1月 18日交通及運輸委員會提出動議 

「要求於平日繁忙時間加密 792M 班次，便利上班及上學的人士。」 

動議背景 

 

現時，792M 於平日繁忙時間來往西貢及將軍澳的班次為 20 分鐘。可是，不少上班及

上學的市民均對此路線有一定需求。根據運輸署公布的「巴士路線發展計劃中有關改善及

減少服務的指引」的文件顯示，增加班次的主要考慮因素為載客量、人口及乘客需求及基

建發展等。 

 

為此，我們要求新巴於平日上午七時至九時，來往西貢及將軍澳區，加密班次至十五

分鐘一班，並希望署方考慮到將軍澳區學生及上班人士的需求，與巴士公司協調的過程中

適度靈活增加班次，以紓緩他們的需要。 

 

動議措詞 

「要求於平日繁忙時間加密 792M 班次，便利上班及上學的人士。」 

 

 

 

 

 

動議人：                  

       李家良 

 

 

 

和議人:                                   

 莊元苳          邱戊秀           

 

 

日期: 2018 年 1 月 3 日 
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